

Le Sénégal

Le Sénégal est un pays de contrastes.

Le tumulte de la vie de Dakar ou Saint-Louis vs la sérénité quotidienne de villages disséminés dans la nature

L'abondance de notre civilisation occidentale dans le cadre de vie de Saly notamment vs la simplicité des autochtones

La richesse du Sénégal réside dans sa nature, son cadre, son climat.

La tolérance religieuse fait aujourd'hui partie de ces richesses mais comme les autres richesses, c'est un bien à préserver.

Sur les côtés de la route, nous avons régulièrement vu des affiches prônant une approche active du planning familial. A côté de ce défi, l'enseignement est un problème important. Chez nous, en Belgique, il y a 100 ans que la loi imposait l'école de 6 à 14 ans à tous les enfants. Nous sommes très loin du compte au Sénégal. Le danger pour le peuple se trouve dans les mots employés. L'école coranique ne peut pas être assimilée à l'école au sens strict du terme.

Il est intéressant de constater que beaucoup d'aides ponctuelles avec l'appui de l'étranger existent mais c'est au niveau du pays dans son entièreté qu'il revient aux responsables politiques de prendre des dispositions radicales pour embrayer sur le chemin du développement.

Sénégal 2014

Écrit par Administrator

Lundi, 14 Avril 2014 06:51 - Mis à jour Samedi, 19 Avril 2014 11:33



PHOTOS